

# **ACTO EN MEDICINA**

**HOMENAJE a los MARTIRES  
de MAYO**

**MIERCOLES a las 10,30 hs.**

**Centro de Estudiantes  
Ciencias Médicas**

## HOMENAJE A LOS MARTIRES DE LA RESISTENCIA

Mayo, un mes cargado de reminiscencias históricas para los argentinos, acrecienta en 1970, su significado trascendente.-

Hace un año, en mayo también, los mercedarios que asaltaron Argentina para someterla, entregarla, sojuzgarla, cubrieron con un manto de represión y asesinato las calles del país.-

Mataron, porque estaban solos frente a todo un pueblo; mataron porque es el único camino que tienen para prolongar su propia agonía aquellos que quieren revivir pedazos de historia ya sepultados por la humanidad.-

Pero... Qué pesadilla la de los asesinatos! Por cada uno de los patriotas abatidos, miles y miles de brazos concurren a retomar sus banderas.-

Hoy a Juan J. CABRAL, a Adolfo BELLO, a Luis BLANCO, a los mártires de Córdoba, se los encuentra a cada paso, en cada aula, en cada fábrica, en cada surco, en cada lugar de trabajo, crispando sus puños clamando justicia, libertad e independencia, acorralando día y noche a sus asesinos.-

Porque CABRAL, BELLO, BLANCO y todos los Mártires de la Resistencia, anticipan en sus gigantescas figuras, en su heroico gesto, en ese último grito tronchado con vi-

leza, el futuro ancho y generoso de una Argentina libre y un mundo mejor.-

La Dictadura mercenaria por el contrario, es tan vieja como la historia misma.

Los asesinos del compañero correntino, de Adolfo, del pequeño obrero metalúrgico de Arroyito, son milenarios.-

Estuvieron entre las primeras legiones de esclavistas; fueron los verdugos de Espartaco en el imperio Romano; los inquisidores de la Edad Media; los torturadores de Galileo; los descuartizadores de Tupac Amará. Embistieron escudados en la cruz gamada nazi y armaron las falanges franquistas contra el pueblo español.-

Hoy el emblema es una moneda de plata. De un lado dice UN DOLAR; del otro un águila imperial muy semejante, aunque no sea, a la romana de principios de nuestra era y a la germana de nuestro siglo.-

Hoy los asesinos en nombre de ese emblema, encadenan a Argentina. Desde su asalto de 1966, no hubo riqueza nacional que no fuera servida a la voracidad monopolista. La Universidad Nacional, garroteada y ultrajada, se convierte en lugar de pocos y en fábrica de "técnicos de la entrega".-

A romper esas cadenas salieron en 1966 Santiago Pampillón, Hilda Guerrero de Molina. A romper esas cadenas salieron en 1969 CABRAL, BELLO, BLANCO, JAUREGUI, MENA y tantos otros Mártires de la heroica gesta cordobesa del 29.-

En el altar de la Resistencia las mayorías nacionales rinden su Homenaje. Para terminar en Argentina con la entrega, con el asesinato, con los presos políticos, con las torturas.-

El Centro de Estudiantes de Ciencias Médicas de Rosario al convocar al ACTO DE HOMENAJE A LOS MARTIRES DE LA RESISTENCIA refirma su decisión inquebrantable de continuar bregando por derrocar a esta dictadura mercenaria, por el respeto a la SOBERANIA POPULAR, por la INDEPENDENCIA DE ARGENTINA y el BIENESTAR DE SU PUEBLO.-

HABLARAN:

ANUAN SANCHEZ , Secretario de Prensa de la Comisión Sindical en la Resistencia de Luz y Fuerza de Córdoba.-

Dr. LOVAGNINI, egresado, abogado en la causa contra el asesinato de Adolfo BELLO.-

MIGUEL GODOY, presidente del Centro de Estudiantes de Ciencias Médicas de Rosario.-

Un Docente.-

Un representante del Movimiento Obrero local.-

"Hay un límite al llanto sobre las  
sepulturas de los muertos, y es el  
amor infinito a la patria y a la  
gloria que se mira sobre sus  
cuerpos, y que no teme ni se abate  
ni se debilita jamás; porque los  
cuerpos de los mártires son el altar  
más hermoso de la honra"

"cuando se muere  
en brazos de la patria agradecida,  
la muerte acaba, la prisión se rompe  
Empieza, si fin, en el morir, la vida!

JOSE MARTI

PAUL GIARDINA..

IRIONDO 1040 D<sup>to</sup>C

ROSARIO